

おおきな-れ!!

みてみて!うちの子

また、母を泣かせてしまった。好き嫌いの激しい母は、ご飯は食べるが、いつももおかずを残す。空腹を感じるとすぐに、みかんやバナナなどの果物に手を出し血糖値を上げてしまう。高年齢で糖尿病が心配される母の身体を気遣ってのことだけれど、黒は黒、白は白とはつきりしない気がすまない私の性格が、つい母にきつく当たっ



てしまう。「世界は自分のために回っている」と自負しているらしい母と、美の娘の会話は、また今日もヒートアップしてしまっ

今年中学生になった娘が反抗期の奇立ちを、ウザイ「ダルイ」と今時の若者言葉でぶつけてくる。(カチン)とくる時もあるけど出来るだけ聞き流すことにしている。

同級生のほとんどが持って

いるという理由で、携帯電話を欲しがりますが、まだ持たせてはいない。出会い系サイトやメールを介しての犯罪がテレビや新聞でよく報道され、

もし自分の娘がまきこまれたらと思うと心配である。また、夜遅くまで携帯でメールのやりとりをし、寝不足のまま授業を受けている子の話

母娘三代

を聞くと、とても不安に思い携帯を買い与えることに二の足を踏む。

人との関わりが年々希薄になっていく中で、娘には自分の言葉で心のこもった会話をしてほしいと願っている。携帯のなかで私の少女時代、それでも親や友達との心のつながりは深いものがあつたように思う。

最近知人から、「親子がそっくりじゃね」とよく声をかけ

られる娘は「ヨーキモイ!」と言うけれど、そうそう、やっぱり母娘と一人納得しながら、自分も昔、誰も産んでくれないでたのんでいない」と親に憎まれ口をきいた日のことを思い出す。

逆境の苦しみに耐え忍んで87歳の年を重ねた母に、もうどんなに腹が立つても口答えは言わないようにしようと思

(吉川町・藪柑子)

第54回日本伝統工芸展 入選 泥彩虫文壺

15年前から陶芸の魅力に取りつかれ、5年がかりで虫の文様を表現。今年入選の「泥彩虫文壺」は8つを一度に焼き、一番形の良い物を出品しました。

香我美町山北のみかんの貯蔵庫をアトリエに改築した川村さんは「日当たりが良く、素晴らしい環境。今は山北の土を使った陶器を研究中。若い人にも陶芸の魅力伝えていきたい」と目を輝かせていました。

川村 泰英さん(野市町) 入選作と同型の作品の前で



連続4回入選!

私たちにできることから ⑨

PETボトルをきちんと分別してワンダフル



環境対策課 57-8508

私たちが何げなく飲んでいる水やジュースなどのPETボトルは、きちんと分別すると、作業服などの製品に生まれ変わります。限りある資源を無駄にせず、はじめようエコライフ!



P...ぴかぴかにして
E...エーことしたら
T...とってもワンダフル!



ねえ!知ってた? これもリサイクル商品よ

クリアホルダー 500mlのPETボトル約0.4本

ボールペン 500mlのPETボトル約0.2本

学生服や作業服 500mlのPETボトル約17本

ワイシャツ 500mlのPETボトル約5本



5 リサイクル工場へ
べール品はリサイクル工場再生原料(繊維・ボトルなど)となり、さまざまな商品に生まれ変わります

洗剤の容器 500mlのPETボトル約1.3本



1 分別収集
各地区のごみステーションから収集



4 べール品
圧縮したPETボトルをいくつかまとめて、こんぱした状態がべール品

香南市はAランク! これからもみんなの手でAランクにしましょう

ペットくん分けてながれてエコの旅

石油と同等の原料に生まれ変わるよ!



2 選別
PETボトルをチェックして手作業で選別。みんなが意識して分別をしていると選別作業の手間は大幅に減ります



3 圧縮
PETボトルを圧縮してコンパクトに!



選別作業
キャップやラベルの除去
異種ボトルや異物の除去
汚れのひどいボトル、および中に異物の入ったボトルなどの除去



PETボトルの識別表示マーク
清涼飲料、しょうゆ、酒類、乳飲料用のPETボトルには、ラベル部分やボトルの底にこのマークがついています。



PETボトルの分別収集(資源ごみ指定袋に入れます)
PETボトルマークのあるものが対象です
キャップとラベルは、はずしてプラスチック製容器包装へ中身を出して、中を軽く水洗いし、つぶして出してください
たばこの吸い殻など異物は絶対に入れないください
汚れのひどい物は、燃えるゴミへ